

INFORMACION

MANIPULACION

OTRO MAS



Lanza
DIARIO DE LA MANCHA

PILDORAS

Islandia

El inicio de la campaña ha tenido en la provincia de Ciudad Real un prólogo lamentable, desgraciadamente normal en estos casos y por estos pagos. No llevaba la campaña una sola hora de desarrollo, cuando se produjo el primer incidente entre miembros de dos partidos por «un quitame allá un cartel».

La escena era lo suficientemente estúpida y descorazonadora, que a uno le entraban ganas de decir aquello que dijo el cura aquí: «Apaga y vamonos». En breve, la escena fue que miembros de Izquierda Unida pegaban carteles encima de los afiches del PSOE con la imagen de José Bono. El segundo acto fue la llegada de miembros de este partido y despegar los del primero. Y en esto el despropósito alcanzó el grado de categoría.

El candidato del CDS a la presidencia de la Junta de Comunidades, Francisco Ruiz del Castillo, celebró un almuerzo-rueda de prensa con los informadores, el viernes 22 de mayo en un hotel de Ciudad Real. Durante la misma, el candidato a la alcaldía de Argamasilla de Calatrava, Antonio Rodríguez Daimiel, dio cuenta de que el 18 de mayo unas máquinas de obras públicas, con el rótulo de la Diputación Provincial iniciaron el arreglo de cunetas en la prolongación de la calle Ribera y el llamado Camino de la Estacioncilla. Como «directores de la obra», según los vecinos y el atestado de la Guardia Civil, actuaron los candidatos socialistas Carmelo Trapero Ureña y Ramón Ferreiro Calle.

Rodríguez Daimiel declaró haber presentado denuncia "por

usurpación de funciones, delito tipificado en el artículo 320 del Código Penal", ante el Juzgado de Instrucción de Puertollano, con fecha 22. Aclaró que ningún órgano colegiado del Ayuntamiento había cursado petición a la Diputación para efectuar dichas obras, las cuales habían sido solicitadas al INEM (número 102/1987) para realizarlas con personal desempleado de la localidad.

En la rueda de prensa se encontraba presente un redactor de *Lanza*, diario que no ha publicado ni una línea de la denuncia.

Si esta actitud sistemática de silencio en unos casos, omisiones graves en otros, manipulación siempre, se hiciese a costa del dinero propio, aun siendo rechazable, tendría cierto pase. Gastar dinero público, dinero de todos, en una acción de imagen partidista es, sencillamente, intolerable. ¿Hasta cuándo?



Incidentes entre IU y PSOE en el primer día de campaña

Ciudad Real

Militantes de Izquierda Unida y del PSOE protagonizaron un altercado durante la primera pegada de carteles de la campaña electoral, realizada durante la madrugada de ayer, cuando los socialistas descubrieron a los afiliados de Izquierda Unida pegando carteles encima de los suyos.

Los incidentes comenzaron cuando los militantes socialistas increparon a los de Izquierda Unida al observar que éstos pegaban carteles de propaganda electoral encima de los del PSOE.

Fuentes de Izquierda Unida aseguraron que en el altercado participó el secretario general de UGT de Ciudad Real y senador socialista Emilio Castro, quien propinó un manotazo a una afiliada del PCE.

Carmen Tirado, la militante comunista presentemente agredida por el senador socialista, manifestó que no descarta la presentación de una denuncia ante los Tribunales.

NOTA DE REDACCION

La omisión del nombre y cargo del agresor en un hecho de esta naturaleza sólo ha de atribuirse o a no haberlo podido determinar o a la intención de favorecerlo ocultando la autoría. Como los periodistas del diario *Lanza* son, en general, buenos profesionales, hemos de descartar lo primero.

Omitir que fue Emilio Castro, senador del PSOE, constituye una ocultación deliberada por parte de quien considera al periódico como una finca particular que, eso sí, le cuesta a los ciudadrealeños cerca de 75.000 pesetas cada día del año, incluidos domingos y fiestas de guardar, a través de las subvenciones de la Diputación provincial.

Si fuese éste un hecho aislado, no merecía más comentarios. Pero es que el diario oficial de la Diputación incurre en manipulaciones como ésta muchas veces más, muchas más. A continuación ofrecemos otros dos ejemplos.

UNO

Por *Diario de Cádiz* nos hemos enterado de lo ocurrido en Ciudad Real el viernes 22 de mayo. Reproducimos textualmente:

“Otra caravana, la de AP, se dirigió hacia Ciudad Real. Allí, según cuentan, el padre del comisario europeo, Manuel Marín, se tropezó con Fraga y, en un diálogo directo, le recordó la militancia

socialista de su hijo, «aunque usted, para mí, es el hombre más grande de España»”.

Al dar, con posterioridad, referencia de este encuentro, *Lanza* volvió a omitir, tan deliberada como incomprensiblemente, el nombre del personaje más significativo: Manuel Marín, comisario español ante la CEE, cuyo padre había expresado su admiración por Manuel Fraga.

Según una encuesta de Sigma-2 para *Diario 16* Ningún partido obtendrá mayoría absoluta en las elecciones autonómicas de Castilla-La Mancha

En exclusiva para *Diario 16*, la empresa Sigma-2 ha realizado un sondeo a finales de mayo a base de 800 entrevistas personales y un error estadístico máximo de más o menos 3'5%.

Según el resultado obtenido, ninguna fuerza política podría, por sí sola, constituir gobierno en nuestra región, al no obtener mayoría en las próximas Cortes de Castilla-La Mancha.

Los porcentajes y escaños según intención de voto, incluidos indecisos, son los siguientes:

Partido	% votos	escaños
PSOE	39-43	18-21
AP	36-40	16-19
CDS	13-15	6-7
IU	6-8	1-2

Como se ve, el partido “minoría mayor”, sería —lo que coincide con otras predicciones— el PSOE. Pero ni aun en la hipótesis más ventajosa para los grupos de izquierda, superaría los 24 escaños necesarios para lograr mayoría absoluta.

Caben, pues, todas las especulaciones y posibilidades a partir del 11 de junio. Si bien, parece que el CDS —árbitro del próximo Gobierno autónomo— se inclina por dejar las riendas de la región al partido más votado.

